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会 長 挨 拶  
 

失礼致します。 

お盆が過ぎてもまだまだ暑い日が続いております。体調には

十分にお気を付けいただいて、お過ごしください。 

 8 月 8 日に新入会員オリエンテーションを開催し、新入会員

の岡田さん、三木さん、坂さん、鳥居さんに出席いただき、あり

がとうございました。また、関係する方々には大変お世話になりありがとうございました。オ

リエンテーションの中で、内容を全て理解していただくというのは難しいことだと思います

が、今後の活動に少しでも活かしていただければと思っております。よろしくお願い致しま

す。 

 お休みの時の 8 月 15 日に終戦記念日がありました。私が戦争の話をさせていただくのはお

こがましいことではあるかと思いますが、1 冊の本をご紹介させていただきたいと思います。

この本を紹介する前に本当は私、百田尚樹さんの「永遠の 0」が大好きなんですが、あれは明

らかにフィクションですから、それとはちょっと違って全てではないですが、史実に沿って

いる松岡圭祐さんの「八月十五日に吹く風」という本をご紹介させていただきます。 

 終戦 2 年前の 1943 年のお話で、アリューシャン列島熱田島、英語で言えばアッツ島の玉砕

と言いますか、武器も何もない状態で敵に突っ込んで戦った人たちの話と、鳴神島＝キスカ

島の 5,200 人の海軍陸軍の兵隊を無血撤収させた史実に沿って書かれた小説です。戦時下に

おける命の尊さを説いとるような本なんですが、実際このようになったかどうかはわかりま

鈴木泰博会長 



せんけれども、本の内容で話をしますと、「若い兵士たちは、天皇陛下のため命を捧げるべき、

そう信じている。敗北はむろんのこと、敵の捕虜になるのも恥と考える。だが、こんな時代を

つくりだしてしまった自分たちこそ、恥を知らなければならない。守るべきもののためには

戦う。それでも無益な死を見過ごせない。命の存続こそ、人として強く求めるべきだ。」とい

う内容が書かれてあります。これは北方軍司令官の樋口季一郎中将の小説の中での言葉です。

樋口さんというと、ソ連が攻めてきた時に最後に中将として戦った人だとも言われておりま

す。 

 ここで出てくる兵士の命を重視したこの作戦の報告をした日本語通訳官ロナルド・リーン

と本の中では書かれていますが、実際はドナルド・キーンという方で、「日本人は決して玉砕

しか考えない、命の尊さを知らぬ人間ではない。」と説き、戦後の米軍占領政策に影響を与え

たとされております。武力で日本を統治するのか、それとも、武力ではない形で統治するのか

という戦後の対応については、アメリカの中でも色々なことが書いてありました。ただ、この

後の 1944 年 10 月から特攻が始まって、命の大切さというものについてはまだまだ考えなき

ゃいけないことだとは思っております。 

 今年、NHK などで、今まで公開されていなかった資料が公開され、特集が組まれておった

のを見ております。でも、特攻兵器については 1943 年ぐらいから軍の方では開発をしており

ますので、どちらが本当の日本人なのかなぁと考えてしまうところであります。 

 この後は 65 周年の記念動画視聴がございます。また、卓話では鉃村さんと山崎さんに「私

の履歴書」を行っていただきます。よろしくお願い致します。 

 以上です。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ 第 2 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでご

ざいます。 

・ 例会変更のお知らせにつきましては、幹事報告書の通りで

ございます。 

・ 元気ッス！へきなん市民会議より「第 25 回元気ッス！へきなん開催に係る寄付・協賛に

ついて（お礼）」が届いております。 

・ 会員名簿の作成なんですが、本日、掲載内容確認のお願いということで、皆様に配布させ

ていただきました。変更等がございましたら、9 月 4 日までにご返送をお願い致します。 

・ 8 月 28 日（水）はガバナー補佐訪問、それから、例会終了後にはクラブ協議会がございま

す。クラブ協議会では各委員長さんに事業計画を発表していただきますので、今年度の事

業計画書をご持参いただきますよう、よろしくお願い致します。 
 
             

大竹密貴幹事 



 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

鈴木 泰博君  新入会員オリエンテーションを８月８日に無事終えることができました。 

杉浦 秀延君  どうもありがとうございました。 

大竹 密貴君 

角谷 信二君  新入会員オリエンテーションにて、鈴木会長にお世話になりました。 

木村 徳雄君  左肩がとっても痛い。友人の整形外科に診察してもらったら、年齢からく

る疲労と片付けられました。右脇筋肉痛も回復しない。ゴルフは１００を

切れない。年を重ねるとこうなるのかと感じる今日この頃です。皆さんま

ずは夏をのりこえましょう！！ 

山中 寛紀君  この夏に少し良いことが有りました。 

新美 雅浩君  新入会員オリエンテーションにご参加いただいた皆様、お疲れさまでした。

鈴木会長、ごちそうさまでした。一句… 酷暑なか 理念を熱く 語る友  

あーいい！ 

杉浦 保子君  新入会員オリエンテーション御一行様、ありがとうございました！！ 

小林 清彦君  日経ＢＰ社から１１月に発刊する「介護サービス生産向上ガイド」の中に、

先進事例として当法人が掲載されることになりました。 

鉃村 良朗君  本日「私の履歴書」を発表させて頂きます。よろしくお願いします。 

石川 昌樹君  本日の中日新聞県内版に長男の記事が掲載されました。Ｇ ｂｏｙ’ｓとい

うグループです。よろしくお願いします。 

山崎 太幹君  本日「私の履歴書」を発表させていただきます。メンバーからどうしても

とお願いされたご案内を配布しております。ご容赦ください。よろしくお

願い致します。 

岡田 竜治君  鈴木会長をはじめ役員のみなさま、先日のオリエンテーション、たいへん 

三木 信幸君  勉強になりました。ありがとうございました。二次会でもたくさんごちそ 

坂  充貴君  うになりました。ありがとうございました。 

鳥居  靖君 
 
 
 
 
 
 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 12 名) 出席者 53 名 

 出席対象者 53／60 名 
  出 席 率    88.33％ 

 欠席者 9 名（病欠者 0 名） 



卓 話  
 

「私の履歴書」 

会員 鉃村良朗君 

 

 皆さん、こんにちは。 

アイシンの鉃村です。よろしくお願いします。 

私の生年月日は 1971 年（昭和 46 年）10 月 2 日で、今年で 53 歳になります。10 月 2 日が

誕生日の有名人は、ガンジーさんや浜崎あゆみさんなど、そうそうたる方々がいらっしゃい

ます。 

出生地は愛知県名古屋市です。ただ、当時は静岡に住んでいまして、母が実家の愛知県に帰

省している最中で生まれたので、出生地が愛知県名古屋市になります。 

血液型は AB 型で、基本は優柔不断で、転校も非常に多くて、二重人格だと言われていま

す。 

 所在地履歴なんですが、愛知で生まれて静岡に行きまして、小学校 1 年生になってすぐ転

校で北海道の苫小牧、ここで学校統廃合になってまた転校がありまして、中 2 で静岡へ引っ

越しまして、生まれて初めて高校は入学した学校で卒業することができました。ただ、この高

校は海辺に建てた高校で、津波の被害で助からないことで現在は廃校になってしまいました。

大学は金沢工業大学、北陸でエンジョイしまして、アイシンに入ったという形で愛知県に来

ました。 

 家族構成は妻が 54 歳、長男が 25 歳、長女が 23 歳の 4 人家族です。長男、長女はもう就

職していますが、2 人とも家で私と一緒に過ごしております。 

 こちらが幼少期の写真です。真ん中にいる一番かっこいいのが私です。これは小学校 2 年

生の頃の写真です。小学校 1 年生で北海道に引っ越したので、慌てて北海道の生活に慣れて、

スキーやスケートができるようにならないといけませんでした。この頃は本当に楽しかった

です。朝起きると、車庫の前の雪かきを父がしていて、私は雪遊びに夢中でした。ただ、大人

になってからは住むところではないなと子供ながらに感じておりました。 

学生時代は静岡で過ごし、富士スピードウェイによく行っておりました。霧でレースが中

止になると、無料でパドックに入ることができまして、そこで関谷正徳さんと写真を撮りま

した。関谷正徳さんのことを知っている方がいらっしゃるかもしれませんけれども、ル・マン

24 時間レースで日本人初の優勝者です。とても気さくな方でした。 

大学時代は北陸で過ごし、バイクに夢中でした。色んな仲間と一緒に日本中を旅行してお

りました。後ろに写っているのは北陸の軍艦島で、震災で今はこの形を見ることができない

と思いますけれども、貴重な写真です。 

アイシンに入社して良かったことは、色んな国に行けることです。これまでに 9 カ国ほど

行きました。特に 2018 年から 2021 年までの 4 年間はアメリカで過ごし、様々な経験をしま

した。ハリケーンにも遭遇しましたが、私の家は無事でした。アメリカ生活はとても楽しく、

野球観戦が好きで、北米各地の球場に行きました。シカゴやセントルイスには車で行ける距

鉃村良朗君 



離だったので、よく観戦に行きました。大谷翔平選手が来た際には、ロサンゼルスにも行きま

したが、やっぱり私は阪神が好きです。 

ここからは少し会社の紹介をします。新川衣浦工場という名前になりまして、昔で言う新

川工場と衣浦工場、及び西尾にも私たちの工場がありまして、3 つ工場を 1 つにして今は新

川衣浦工場となっております。私は 1994 年に西尾工場に入社しまして、現在は新川衣浦工場

で工場長を務めております。 

私たちの工場では車のサンルーフや窓枠、グリルシャッター、ドアロック、マッサージ機能

付きの座席などを製造しております。また、アイシンが世界初で開発した製品も多数ありま

す。オートマチックトランスミッションやボイスナビゲーション、インテリジェントパーキ

ングシステムなどです。最近では美容洗顔器も製造しておりまして、世界一微細な水の微粒

子を作り出す技術で、保湿効果があります。 

アイシンは他にも子供の置き去り検知や運転手のモニタリングシステムなど、様々な製品

を開発しております。また、パーソナルモビリティや道路の損傷情報を自動でアップロード

するシステムなど、革新的な技術にも取り組んでおります。 

最後に私たちが今でも非常に勉強になっている「渡部新八の経営十訓」をご紹介します。こ

の十か条は私たちの仕事において今でも大切にしている教えです。もし何か 1 つでも心に響

くものがあれば、ぜひ覚えて帰ってください。 

ご清聴ありがとうございました。 
 
 

会員 山崎太幹君 

 

 皆様、こんにちは。 

 三菱 UFJ 銀行碧南支店の山崎でございます。お時間を頂戴

し、ありがとうございます。お時間を頂戴し、ありがとうござ

います。何とか時間内に終わるように頑張りたいと思います。

よろしくお願いします。 

 私の現在の家族は妻が 42 歳で当行行員です。長女が小学校 5 年生、次女が小学校 2 年生で

す。名古屋市藤が丘在住なんですけれども、通勤に約 2 時間かかるため、現在は知立の寮に

住んでおります。週末婚のような状態で、妻とはなかなか会えませんが、そのおかげで夫婦関

係は良好です。子供たちもたまにしか会わないので、良い関係を保てているように感じてお

ります。この状態が続くといいなと思っております。 

続きまして、私の話をさせていただきます。1984 年（昭和 59 年）5 月 5 日生まれで、今

年40歳になりました。ロータリークラブでは最年少だと思います。山崎家の次男として1950g

の未熟児で生まれました。太幹という名前は「大きく育つように」という願いを込めて名付け

られまして、何とか大きくなったかなぁと思っております。 

続いて、実家は豊田市の五ケ丘で、豊田の城下町のような場所です。同級生の約 8 割が豊

田自動車で働いており、私の祖父も豊田自動車で生産管理部門に勤務しておりました。父は

豊田自動車のテストドライバー、兄はトヨタ紡織に勤めておりますが、私はなぜか銀行員に

山崎太幹君 



なりました。 

続いて、学生時代はずっとサッカーをしておりまして、大学まで愛知県内での生活が続き

ました。サッカーのピークは小学校時代で、大学まで続けましたが、高校時代に刈谷高校を破

ってベスト 16 に入ったのが最高成績になります。中学校時代は西三河で準優勝して県大会ま

で出場、こちらは小学校時代のフジパン CUP 東海大会でのフリーキックの写真です。これが

私のベストショットです。 

続いて、職歴ですけれども、2007 年に三菱東京 UFJ 銀行に入行しました。見ての通り愛

知県ばっかりで、これまでずっと愛知県内で働いております。 

MUFG の活動についてご説明しようと思ったんですけれども、ちょっと時間がないので、

「世界が進むチカラになる。」というところで、「MUFG SOUL」という活動がございます。

こちらについて昨年と今年の活動内容の写真をご覧ください。 

まず、きらきらウォークでウォークラリーの MUFG ブースを運営させていただきました。

5〜6 人のメンバーで 300 人以上の参加者を迎え、大盛況で終わりました。この活動の一環で

50 万円を寄付させていただきました。元気ッス！へきなんにも数年ぶりに参加させていただ

いて、巨大扇風機を複数台設置しました。こちらも 50 万円を寄付させていただきました。市

民のために何ができるかを考え、地域貢献を続けていきたいと思います。何かコラボレーシ

ョンできることがあれば教えていただければなぁと思います。 

 続いて、宣伝です。MUFG の強みはグループ総合力だと思っています。企業の規模に関わ

らずお力になれることがあるのかなぁと思っておりますので、何かあればご相談いただけれ

ばと思います。チラシを 2 枚お配りしましたが、1 枚はウェルスマネジメント業務について

のもので、事業承継や資産承継についての内容です。もう 1 枚は三菱 UFJ カードのご案内で

す。大谷翔平選手に CM をやっていただいているんですけれども、サービス内容も充実して

おります。年会費無料でポイントが高いので、ぜひご利用ください。よろしくお願い致します 

最後にもう 1 回私の話なんですけれども、好きなものはゴルフ、ミスチル、スポーツ観戦

でございます。ミスチルはライブに行っています。オリンピックはほとんど観ています。ゴル

フではホールインワンを 2 回達成しております。ゴルフが大好きですが、なかなか皆さんと

プレーする機会がなく残念です。また機会がございましたら、よろしくお願い致します。 

碧南支店は見ての通り私以外は全員女性の 14 名で頑張っております。皆さんに喜んでいた

だけるよう努力してまいりますので、何かご協力できることがあればお知らせください。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

次回例会案内 
 

令和６年９月４日（水） 

クラブフォーラム「青少年活動の助成金贈呈及び活動報告」 

碧南市スポーツ少年団 副本部長 鳥居牧夫氏 

碧南市スカウト育成連絡協議会 碧南第１団 団委員長 小島壮持氏 


